
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

ロンＤ．バートン ［アメリカ］
第2560地区ガバナー山 﨑 堅 輔 [中　 条]
第４分区ＡＧ 鈴 木 守 男 [三条東]
会 長 草 野 恒 輔
幹 事 平 松 修 之
Ｓ Ａ Ａ 齋 藤 嘉 一

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国際ロータリー会長

先々週の出席率 

先週のメークアップ

席率 

こんにちは。 

三条ロータリー 斎藤弘文さん、三条北ロータリー 星野義男さん、例会出

席いただきましてありがとうございました。ごゆっくりお過ごし下さい。 
 

今回はシチズン調査という話です。11 月 20 日新潟日報に出ていた記

事です。 

時計大手のシチズンホールディングが現代人の時間感覚に関する調査を

しました。2006 年と 2013 年の調査の比較をしています。20～50 歳

台の男女 400 人を対象としました。まず、 

①「ちょっと一杯」と言われて、どれ位の時間を思い浮かべますか？と尋

ねると、2 時間と答えた人が最も多く、平均で 1 時間 38 分。06 年の

調査では 1 時間 18 分で 20 分長くなっている。理由はたまの一杯だか

ら、時間をかけていると分析した。 

②「ちょっと打ち合わせ」は 30 分が最多で、平均 24 分 38 秒 

③「折り返し電話します」と言われた場合、10 分と答えた人が最も多く、

平均 15 分 14 秒だった。 

最高に傑作だったのは、 

④飲酒などで午前 0 時を過ぎて家に帰ることや、その人を意味する「午前

様」という言葉が何時頃の帰宅を指すかとの問いには、20 代の約 3 割

が午前 7 時から正午と回答。担当者は「この世代にとっては死語と言え

るかもしれない」としている。 

何か変な時代になっているのでしょうか？ それとも、これが普通なので

しょうか？ 
 

本日も２句  いい家内 １０年経ったら おっ家内 

虫歯なし あたりまえだろ 総入れ歯 
 

 

 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

草野恒輔 

会員45名中36名

11/26 三条北ＲＣへ

　長谷川直哉君　池田　稔君

　佐藤嘉男君　高橋祐介君

　吉井正孝君

11/30 社会奉仕セミナー（長岡）へ

　谷　晴夫君

88.37%

   馬場眞樹君　船久保孝志君　

　西巻克郎君　佐々木常行君

三条ＲＣより　　斎藤弘文君

三条北ＲＣより　星野義男君

出席率 

ヴィジター 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 12月 2日  19,000円 

今年度累計 380,661円～  
 i 

平 松 修 之  幹事 

山﨑ガバナー事務所より  

❶ 「2014年シドニー国際大会参加旅行」のご案内   

   国際大会     2014 年 6 月  1 日（日）～ 4 日（水） 

  参加旅行期間  2014 年 5 月 29 日（木）～ 6 月 3 日（火） 

❷ 「第 4回日台ロータリー親善会議」のご案内 

   日  時          2014 年 1 月 26 日（日） 14：00～20：30 

会 場      台湾（台北） 圓山大飯店 

※ この会議にそったツアー企画もございます 

幹事報告 

三条市ＰＴＡ連合会より 「第 31回ふるさと絵画コンクール」支援協力お礼 

   ※ ニコニコボックスより 10,000 円拠出 

親睦・プログラム委員会   銅冶 康之 委員長 

委員会報告 

2013 年の最終例会は「忘年家族会」で締めくくります。 

ＪＣバンドライブ・・・星野会員率いるバンドが グループサウンズ から  

オールディーズ 皆様の青春時代がよみがえる演奏をお届けいたします。 

大いに楽しんでいただける企画を準備しておりますので、ぜひ、ぜひ奥様 

ご同伴でご出席下さいますようお願い申し上げます。 

多くの皆様のご出席を委員会一同心よりお待ちしております。 
 

★と き  2013 年 12 月 16 日（月）ＰＭ5：50～受付 6：30 開会 

★ところ  ジオ・ワールドＶＩＰ  ザ・スクエア  Tel  35－1143 

★会 費  会員 3,000 円   ご夫人 2,000 円 

★キャンセル   12 月 13 日（金）ＰＭ5：00 までにご連絡下さい。 
         それ以降会費ご負担いただきます。 

ザ・スクエアの隣室で“ウェルカムドリンク”の用意がございます。 

どうぞお早めにおいでいただき、開会までごゆっくりおくつろぎ下さい。 

三条ＲＣ

三条北ＲＣ

草 野 君

よろしく決議をお願い申し上げます。

平 松 君

になりました。続くといいですね！
本日は年次総会です。 よろしくお願い
します。

総会を祝ってＢＯＸに協力！

斎 藤 君
今日はお世話になります。

星 野 君
突然のメークアップで申し訳ありません。

本日は総会です。

天気予報がはずれてちょっと良い天気

佐 藤 ( 秀 ) 君

坂 井 君 中国へ行って来ました。行くたびに発展
していますが、テレビを見ると、西部劇の
インディアンの様に日本人がやられてい
るのが多かったです。

坪 井 君

またまたＢＯＸ席にすわりました。

ＢＯＸ担当の西巻さんと同席でしたので。

ＢＯＸに協力いたします。

西 巻 君 ご協力に感謝して。

寒くなっております。

お風邪など召さぬ様に！ ＢＯＸに協力

鈴 木 ( 武 ) 君

渡 邉 ( 久 ) 君

大渓君、坂本君、滝口君、田中君、銅冶君、

野水君、船久保君、渡邊(光)君



 

 

 

 

     2015～16 年度会長選出について 

     10 月 21 日に指名委員会（歴代会長会議）が開かれ、審議の結果、満場一致で星野健司君が次々年度の会

長に推薦されました。これを受け、翌 22 日、馬塲信彦第 20 代会長、平松修之幹事にご同行いただき、ご本

人より快諾を得ることが出来ました。その後 11 月 11 日開催の理事会におきましても満場一致で採択されま

したので、本総会にて会員皆様にお諮りいたします。 

 

～＊～  満場一致にて、星野健司君が次々年度の会長に選出されました ～＊～ 

 

10 月 21 日の夕方 7 時前でしょうか、運転中に馬塲信彦さんからお電話が

あり、草野会長に替わられました。「ただいま指名委員会にて、指名されたの

でよろしくお願いします」と言われ、思わず「ハイ」答えてしまいました。そ

の後、「明日午後 1 時 30 分にお邪魔します」と電話は切れてしまいました。

過去の話では数名の指名委員会の方がお見えになり、お願いをされると聞いて

いましたので、明日は何をするのかとふと考えてしまいました。 

翌日、馬塲さんの応接室に草野会長と平松幹事が来られ、正式にお受けした次

第です。 

ちょうど 40 歳のときに入会させていただき 18 年目を迎え、今までの恩返

しができればと思いお受けいたしました。 

これから就任までの約 1 年半、今まで以上にロータリー活動に興味を持ち、多

くの先輩方に教えをいただきながら精進いたしたいと思います。 

どうぞ、ご指導、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。 
 

 星野 健司 君  ロータリー歴             1996（平成 8）年 7 月 入会    

◆クラブ委員長       

1998～99 （橋本和雄会長）年度 環境保全委員長  2008～09 （吉井正孝会長）年度 職業奉仕委員長 

2000～01 （安達 裕会長）  親睦委員長  2009～10 （佐藤嘉男会長） 社会奉仕委員長 

2002～03 （佐藤秀夫会長）  幹事  2011～12 （鈴木圀彦会長） 出席委員長 

2004～05 （石山荘一会長）  職業分類委員長  2012～13 （坂井範夫会長） クラブﾞ会報委員長 

2007～08 （坂本洋司会長）  米山奨学委員長     

◆地区役員        

2006～07 （中條耕二ガバナー） クラブ奉仕／クラブ活性化委員  

2007～08 （渡辺敏彦ガバナー） 米山奨学／寄付増進担当委員  

2008～09 （馬塲信彦ガバナー） 米山奨学／寄付増進担当委員長  地区協議会副実行委員著 

※ マルチプル・ポール・ハリスフェロー、米山功労者 

※ 入会以来連続 100％出席    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年次総会  
 

The Rotary-no-Tomo  

1 P-3 

だけの価値があると賛同していただきたいと願っています」と呼びかけて

います。

多くのロータリアンが集いました。ポール・ハリス亡き後、他人の手に渡

ってしまったその家を、2005年にポール・アンド・ジーン・ハリス・ホ

ーム財団が買い戻しましたが、この家を後世に引き継ぐための資金が足り

　 ロータリーの友　12月号についてご紹介いたします。

〔横組みページから〕　 

ません。バートンRI会長は、「私はポール・アンド・ジーン・ハリス・ホ

ームの修復を約束していますが、皆さんにもこのプロジェクトは支援する

RＩ会長メッセージ「 ポール・ハリスの家 」　ロンＤ.バートン　RI会長

ロータリーの創始者 ポール・ハリスが、ジーン夫人の故郷スコットランド

の通りの名にちなんで「カムリー・バンク」と名づけた夫妻の自宅には、

草野 恒輔  会長（指名委員長） 

会長ノミニー 星野 健司 君 



 

 

                   
 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

12 月 16 日 夜例会 「忘年家族会」 PM 6：30～ 於：ジオ・ワールドＶＩＰ 

   23 日 （祝・天皇誕生日）休会    

  30 日 クラブ休会     

 

新年、 は 1 月 6 日 からです。 

 

1 月 6 日 通常例会 「新春例会＆ショートスピーチ」  

13 日 （祝・成人の日） 休会    

20 日 通常例会 「ロータリー理解推進月間」卓話   

27 日 夜例会 「新 年 会」  PM 6：30～ 

於：松木屋 

  

 

 

 

 

 

 

 
三条南ロータリークラブ週報 

あの日の一枚・・・ 
西巻克郎 会員  

修業時代・・・大学卒業後 

「他人の飯を食うことが一番の近道と」 

P-11

～14

P-19 

～22 澄みきった秋空の下、第12回日韓親善会議が 韓国・ソウルで開催されま

した。初めて日韓親善会議が開催されて31年目。 日韓関係が良好とは言

えないこの時期に、はたしてどれだけ親善会議に人が集まるのか。しかし

会場に足を踏み入れた途端、そのような疑問は消え、あちらこちらで再会

日韓親善会議2日目特別講演要旨　未来志向の韓日関係に向けて

今会議のハイライトであり、多くの参加者に感銘を与えた、韓国の元国会

議長・金守漢（キムスーハン）氏の特別講演の要旨。金氏は近年の日韓関

係に懸念を表し、関係改善に向けた提言を示すと同時に、ロータリーのよ

うな草の根の交流活動に対する期待を述べました。

P-24 

～25

の写真とともに、寄稿されたその活動報告です。

P-4 

～8

持ちを高め、夢を自分自身の心で育ませることがまず大事ではないかなと

学びました。

P-9 わがまち・・・そしてロータリー　　宮城県名取市

～12 　津波にのまれた閖上の復興　混沌のなか「次の一歩へ」

10月号からスタートした今年度の新連載。 「わがまち」を通じてロータ

リーと地域のかかわりが紹介されています。今回は宮城県名取市。

2 特集　家族月間　家族とともに

12月は家族月間。ロータリー家族について特集されています。 

日韓親善会議を通じて未来の平和

6

4
バルト三国の一つ、リトアニアで教師をしている米山学友の ロヴェナ・

よねやまだより　ありがとうロータリアン　一期一会から広がる出会い

家族の絆が深まります。ロータリー家族と一緒に奉仕活動を行うクラブ、

●ロータリー家族と一緒に

親睦活動で絆を深めているクラブが紹介されています。

〔縦組みページから〕　 

以上、興味深い記事をご紹介致しました。ぜひご一読下さい。

を喜び合って肩を抱き合ったり、握手をかわす姿が見られました。

「ロータリー家族」と会員が一緒に活動することで、クラブの絆、そして

3

5

　　　　　　　　　　　　　　　（クラブ会報委員会）

カヴァラシエジュテさんは、日本での留学から帰国した後、勤務する学校

にジャパンクラブをつくって、自分が体験した日本文化の素晴らしさを生

徒たちに伝えています。そうすることで、日本でお世話になった多くの人

子どもたちの未来　　　　　　　ヴァイオリニスト・作曲家　川井郁子

日本におりますと、学びたいというより先に教えられたり、いろいろな機

会を与えられますが、難民キャンプにいる子どもの姿を見て、子どもの気

　　　第2710地区　グループ６・７　ＩＭ基調講演要旨

たちに「少しでも感謝の気持ちを表したい」語るロヴェナさんが、生徒達


